

Le capacitisme et ses répercussions

Il exclut les personnes en situation de handicap des activités et des possibilités qui s'offrent à elles.



Le capacitisme :

- mène à un traitement inégal.
- avantage les personnes sans handicap.
- voit le handicap comme quelque chose à « corriger ».
- repose sur des hypothèses erronées quant à ce que les gens peuvent ou ne peuvent pas faire.

Le résultat? Des occasions ratées de profiter des contributions des personnes en situation de handicap.



Pour en savoir plus : accessible.novascotia.ca
(site en anglais seulement)